



SGi-Flitzbogen 14. Mai 2024

Ehrung des Württembergischen Schützenverbands

Der Württembergische Schützenverband (WSV) ehrte in Ehningen erfolgreiche Sportler und Vereinsmitglieder die sich ehrenamtlich engagieren.

Bei den Sportlern wurden Jan Hoffmann, Michael Kohl und Jonathan Vetter für ihre sportlichen Leistungen vom WSV geehrt.

Für ehrenamtliches Engagement im Verein wurde Maria Meyer für besondere Verdienste in der Schützengilde Ditzingen geehrt. Sie ist als Beisitzer seit einigen Jahren im Ausschuss der Schützengilde aktiv. Es gibt keine Veranstaltung der Schützengilde, bei der Maria nicht aktiv dabei ist. Sei es in der Planung, beim Einkauf, in der Vorbereitung bis hin zum Aufräumen. Die Verpflegung der Sportler und Zuschauer ist bei der Schützengilde durch Maria bestens organisiert. Seit geraumer Zeit unterstützt Maria das Trainerteam beim Jugend- und Schnuppertraining.

Wir gratulieren den Sportlern und Maria zu ihren Auszeichnungen.



Bilder Antje

Wandertag

Am 1. Mai war wieder die traditionelle Maiwanderung der Bogenschützen. Die Wandergruppe mit Antje machten eine 15 Kilometer lange Wanderung zum Steinbruch. Einige Bogenschützen wanderten nicht mit, sondern trainierten auf dem Bogenplatz. Zum Abschluss wurde noch gemeinsam gegrillt.

Jugendausflug

Auch wenn im Moment noch keine Freiluftwettkämpfe stattfinden, ist unsere Jugend sehr aktiv. Neben den Trainingsabenden besuchten die Jugendlichen an einem Tag das Bowling Center in Fellbach.



SGi-Flitzebogen 14. Mai 2024

Frankreich

Wie schon im vergangenen Jahr schießt Jonathan für Rennes in der 1. Französischen Liga. Beim ersten Wettkampftag in Riom schoss er in der Qualifikationsrunde mit 688 Ringen neuen persönlichen Rekord. Am 2. Wettkampftag in Smarves setzte ein Atlantiktief den Bogenplatz komplett unter Wasser. Verständlicherweise waren die Ringzahlen bei allen Teilnehmer entsprechend geringer.



Bilder Compagnie d'Archers de Rennes

Schnuppertraining

Zurzeit findet mittwochs von 17:30 – 19:00 Uhr auf dem Bogenplatz ein Schnuppertraining statt. An vier Terminen im Mai bekommen 7 Jugendliche und 10 Erwachsene einen ersten Einblick ins Bogenschießen. Geleitet wird der Kurs von Antje und Silvio. Luis und Paul sind für das Aufwärmprogramm und die Demonstration der richtigen Technik verantwortlich. Tobias, Maria und Jörg unterstützen das Trainerteam.

Ländervergleich

Am kommenden Wochenende findet in Reken (Nordrheinwestfalen) ein Vergleichsschießen der Landesverbände des Deutschen Schützenbunds, in den Klassen Schüler A, Jugend und Junioren, statt. 110 junge Bogenschützen aus ganz Deutschland nehmen daran teil. Vier Talente der Schützengilde Ditzingen fahren ins Münsterland, um sich der nationalen Konkurrenz zu stellen. Vom LLZ (Landesleistungszentrum Pforzheim) sind Paul und Luis Schäuffele und vom WSV-Kader Tim Rauer und Ömer Kubicki dabei.

Wir drücken unseren Youngsters beide Daumen.